



**3 Pièces**

**61 m<sup>2</sup>**

**Réf. [getkey\\_u\\_434905097](#)**

**424 000 €**

**Cannes**

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Cet appartement est situé dans une charmante résidence à cinq minutes à pied des plages de la Croisette de Cannes et de son centre ville. Idéal pour location saisonnière ou pour une résidence principale. Ce trois pièces lumineux exposé Sud-Est est composé d'une vaste entrée, d'une cuisine séparée avec fenêtres toute équipée, d'un séjour donnant sur une terrasse avec vue arborée sur une rue au calme, deux chambres, une salle de douche et des WC séparés. De nombreux placards dans l'appartement, une cave. Commerces, lycées, collèges, tennis sont à proximité. Les charges sont de 185 euros par mois ( ...

This apartment is located in a charming residence a five-minute walk from the beaches of the Croisette in Cannes and its city center. Ideal for seasonal rental or for a primary residence. This bright three-room apartment facing South-East is composed of a large entrance hall, a separate kitchen with fully equipped windows, a living room opening onto a terrace with a tree-lined view of a quiet street, two bedrooms, a shower room and separate toilets. Numerous cupboards in the apartment, a cellar. Shops, high schools, colleges, tennis are nearby. The charges are 185 euros per month (water + ...

## AGENCES DE FRANCE

38 RUE JIM SEVELLEC - 29280 BREST

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

